

Bedienungsanleitung 137980

Suchscheinwerfer schwenkbar

Betrieb

1. Schalten Sie die Fernbedienung ein. Der Netzschalter befindet sich auf der linken Seite der Fernbedienung.
2. Drücken Sie die Ein/Aus-Taste der Lampe einmal, die Lampe schaltet sich kontinuierlich ein. Zu diesem Zeitpunkt können Sie die Richtung des Lichtstrahls durch Drücken der Richtungstaste einstellen.
3. Um die Lampe auszuschalten, drücken Sie einfach erneut auf EIN/AUS.

Remote-Duplizierung

1. Drücken Sie innerhalb von zwei Sekunden nach dem Einschalten des Hauptgerätes die beiden (Auf- und Ab) -Tasten gleichzeitig auf der Fernbedienung. Wenn die Lampe am Hauptgerät einmal blinkt, ist das Code lernen abgeschlossen.
2. Wenn Sie eine andere Fernbedienung als Ersatz duplizieren möchten, müssen Sie innerhalb von zwei Sekunden nach Beendigung der Duplizierung der ersten Fernbedienung die Taste (Auf und Ab) gleichzeitig auf der zweiten Fernbedienung drücken. Wenn die Lampe am Hauptgerät einmal blinkt, ist das Codelernen für die zweite Fernbedienung abgeschlossen.
3. Drücken Sie Geschwindigkeit, um die Drehgeschwindigkeit zu selektieren..
4. Sie können die dritte und vierte Fernbedienung duplizieren, indem Sie die obigen Schritte wiederholen.
5. Bitte beachten Sie, dass Sie nur bis zu 4 Fernbedienungen für eine Haupteinheit verwenden können.

Manual

Operation

1. Turn on the power of the remote. The power switch is at the left side of the remote.
2. Press lamp on/off button once, the lamp will turn on steadily. At this time, you can adjust the direction of the light beam by pressing the direction button.
3. To turn off the lamp, just press on/off again.

Remote duplication

1. Press both (up and down) button simultaneously on the remote within two seconds after power on the main unit. If the light on the main unit flashes once, the code learning completes.
2. If you like to duplicate another remote as spare, you will have to press both (Up and down) button simultaneously on the second remote within two seconds right after finish duplicating the first one. If the light on the main unit flashes once, the code learning completes for the second remote.
3. Press speed to select moving speed.
4. You may duplicate the third and the forth remote by repeating above procedures.
5. Please note that you can only use up to 4 remotes for one main unit.